

Fecha: 24-01-2026  
Medio: La Estrella de Concepción  
Supl.: La Estrella de Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: Alumnos y docentes de Inacap dieron apoyo a Bomberos de Penco y Lirquén

Pág. : 12  
Cm2: 271,9  
VPE: \$ 372.988

Tiraje: 11.200  
Lectoría: 46.615  
Favorabilidad:  No Definida

# Alumnos y docentes de Inacap dieron apoyo a Bomberos de Penco y Lirquén

Alumnos, docentes y administrativos de la sede San Pedro de la Paz de Inacap se trasladaron hasta Penco, con el objetivo de generar labores de ayuda en las zonas afectadas por los incendios forestales. Para ello, con el apoyo de docentes, los alumnos del Área Mecánica que cursan Maquinaria Pesada realizaron la revisión de carros de emergencia de la Cuarta

Compañía de Bomberos de Cosmito; mientras que los de Mecánica y Logística participaron en las labores de organización en el centro de acopio instalado en la Tercera Compañía de Bomberos de Lirquén. Benedicto Villagra, coordinador de carreras del Área Mecánica, Logística y Minería, indicó que en el caso de la inspección, los alumnos "están revisando los

carros de bomberos para asegurar la operatividad de los vehículos, mientras que en Lirquén se realiza la recepción, clasificación y despacho de distintos elementos para la reconstrucción". "Tenemos un largo historial de colaboración con Bomberos de Penco. La idea es ayudar a la Tercera Compañía con su centro de acopio. Sectorizamos por zona e hicimos

la clasificación de todos los elementos, a fin de organizar y facilitar la entrega de ayudas a todos quienes han resultado damnificados", detalló.

El coordinador de carreras del Área Mecánica y voluntario de la Tercera Compañía, Carlos Vielma, valoró el apoyo de Inacap San Pedro en una emergencia de esta envergadura, indicando que "falta-



ESTUDIANTES DE MECÁNICA REVISARON CARROS DE BOMBEROS.

ban manos en la zona cercana. Lirquén desapareció casi en el 90%. Llamé al director de Carrera, Christian Vásquez, para que or-

ganizara apoyo en la revisión de carros y en apoyo logístico. Se planificaron, se dieron fecha y ahora estamos trabajando".